



**Nombre de alumno: Teresa de Jesús  
Méndez Jiménez**

**Nombre del profesor: Yaneth del Ricio Espinosa  
Espinosa**

**Nombre del trabajo: Ensayo de la 1ra  
Unidad**

**Materia: Fundamentos de Auditoria**

**Grado: 8° Cuatrimestre**

**Grupo: LCP05SSC0118-A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Marzo de 2021.

En el presente ensayo hablaremos de la auditoría es la parte administrativa que representa el control de las medidas establecidas y verifica que la información financiera se confiable, veraz y oportuna. El servicio de auditoría lo solicita cualquier persona física o moral que realiza alguna actividad económica. El principal objetivo es proporcionar una información del registro de entradas y salidas de ingresos para el buen manejo de recursos.

Una auditoría se considera como un examen sistemático de los estados financieros y registros contables que se relacionan para la determinación de actividades distintas y acontecimientos relacionados, para su fin determinar el grado de correspondencia del contenido informativo, el esfuerzo determina las fechas, periodos indicados y la presentación financiera que ejecuta la actividad de control interno.

La auditoría y la contabilidad tiene diferencias y similitudes la empresa debe realizar para preparar y supervisar sus datos financieros, y garantizar que la información financiera presentada a los usuarios sea confiable, íntegra y objetiva. La contabilidad proporciona información financiera para los usuarios de dicha información (Internos o externos), y la auditoría garantiza y asegura que dicha información es confiable y que ha sido preparada de acuerdo con las normas y reglamentos establecidos.

Cada una de las auditorías genera un proceso sistemático para obtener y evaluar de manera objetiva las evidencias relacionadas con informes sobre las actividades económicas y otros acontecimientos relacionados, la ventaja de los auditores es totalmente libre y así el auditor debe de conocer su evaluación de información y no ser limitada. La auditoría fiscal contribuye a alcanzar la armonía y tranquilidad de cualquier país, la auditoría de estados financieros efectúa al contador público independiente a los estados financieros de su cliente, la auditoría interna a su ámbito de su ejercicio para los auditores o empleados de la misma organización y la auditoría administrativa es parte importante del proceso administrativo de toda organización

La administración tiene la necesidad de establecer una auditoría para la evidencia durante su desarrollo, el auditor debe establecer una opinión sobre los estados financieros con base en una evaluación de las conclusiones generadas a partir de la evidencia obtenida durante el desarrollo de la auditoría. El informe de auditoría de cuentas anuales debe contener dictamen sin salvedades, dictamen con salvedades, dictamen abstención de opinión, dictamen negativo (o adverso).

Las normas aplicadas en el desarrollo de una actividad laboral pueden verse reflejada en códigos profesionales y a través de una serie de principios y valores contenidos en postulados y marca formas de conductas dentro del desempeño de una profesión. El control de calidad especifica la norma internacional de calidad de firmas de auditoria de quienes lo realizar y así proporcionar un grado de seguridad y servicios, las confirmaciones escritas reflejan el formato en papel o en forma electrónica mediante su obtención de información. El código de ética origina la asignación de seguridad determinado un periodo prolongado que se establece mediante los criterios.

Las acciones pueden iniciarse en contra de actos u omisiones que originan la responsabilidad civil, administrativa, regulatoria y penal, los propósitos de la responsabilidad promulga una serie de normas y procedimientos que el auditor debe de aplicar se debe de evaluar diversos factores que implique la existencia de fraudes e irregularidades en su auditoría se debe de establecer la normatividad que rige a la contaduría pública, la mención de que la auditoría de estados financieros no tiene por objetivo el descubrir errores o irregularidades, la responsabilidad del auditor nace con el hecho de que los mismos debieron haber sido detectados, y no lo fueron por la falta de cumplimiento con las normas de auditoría generalmente aceptadas.

La auditoría puede ser realizada internamente por los empleados de la empresa o la organización, o externamente por un tercero, la auditoría interna lleva un control interno para su eficacia de los procesos operativos, es necesario una revisión y control por parte de dirección para poder de una manera objetiva el plan previamente.

La auditoría externa supervisa los estados financieros que cumplan la normativa especificada y examina los sistemas de información de una empresa y emite una opinión independiente e imparcial de los mismos. Los auditores tienen un propósito clave para el mejoramiento de las empresas y así su objetivo sea analizar y verificar la precisión, integridad y confiabilidad.

Para concluir recalcamos que la auditoria lleva un proceso de acumular y evaluar evidencia, realizando por una persona independiente y competente acerca de la información cuantificable de una entidad económica específica, con el propósito de determinar e informar sobre el grado de correspondencia existente entre la información y criterios establecidas. Es fundamental en cada empresa para saber el crecimiento

económico y conlleva una serie de procedimientos que deben de seguir, y así facilitar el análisis para su función contable.

#### Bibliografía

- Normas Internacionales de auditoría (NIA)
- Hugo Sandoval Morales , introducción a la Auditoria.
- Santillana, González, Juan, Ramón, Auditoria interna, integral administrativa, operacional y financiera, Thompson, 2007.